

Sacrifican drenaje; 'parchan' desagües

► Destinarán recursos el Edomex y el DF a reparación de 'ríos' y el Bordo Poniente

Iván Sosa y Alejandro Ramos

Las obras de rehabilitación del Drenaje Profundo, que debían iniciar en diciembre, serán pospuestas para dar prioridad a los desagües a cielo abierto que están en alto riesgo de desbordamiento.

Así lo acordaron autoridades hidráulicas del DF, el Estado de México y la Comisión Nacional del Agua. Para ello usarán 120 millones de pesos del Fideicomiso 1928 (en el que se depositan recursos de los tres gobiernos para realizar obras conjuntas en materia de agua y drenaje).

Dichos trabajos frenarán la

continuación de la rehabilitación en el tramo final del Emisor Central y 120 kilómetros de tubería del Drenaje Profundo, lo cual mantiene a la Ciudad expuesta a inundaciones, de acuerdo con expertos.

El Edomex solicitó usar parte de esos recursos en obras de reparación de los llamados "ríos" San Javier, Hondo, De los Remedios, Tlalnepantla, Cuautitlán, Verde y San Joaquín.

Las autoridades hidráulicas del DF pidieron rehabilitar la zona del basurero del Bordo Poniente, rectificar el curso del Dren (drenaje) General del Valle y desazolver presas de regulación de aguas negras en el área del vaso de Texcoco.

Esos reservorios, que derivan aguas negras hacia el Gran Canal, este año registraron desbordamientos, los que provocaron inundaciones en la zona del ae-

ropuerto y en cuatro estaciones del Metro.

ASÍ LO DIJO

“El error de estos 'ríos' es que se convierten en bombas de tiempo, pues no llevan un sistema de vigilancia y limpieza regular”.

José Luis Luega

Director de la Conagua



► Hasta un camión de redilas fue a dar al "río" de aguas negras en Ecatepec. Las autoridades señalaron la necesidad de reubicar a las familias que viven en la zona ante el riesgo de más inundaciones.

